

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION DU 16 JANVIER 2025

Présents.es : Isa, Nath, Cathy, Damien, Jeanne, Thierry, Jérémie, Catherine, Tom

PRINCIPALES INFORMATIONS ET DÉCISIONS

Café citoyen du 01 Février :

Le café citoyen portera sur la végétalisation du centre bourg et se fera en déambulation dans le village.

Électricité Été de Vaour Commanderie :

Mardi dernier l'EDV a contacté la mairie afin de signaler que leur contrat d'électricité s'est terminé sans qu'ils en ait été informés. Leur ancien fournisseur (GAZEL) ne souhaite pas reconduire leur contrat car c'est un trop petit client, ça ne les intéresse pas.

L'EDV a donc demandé des devis, et on leur a annoncé des sommes entre 8000 et 10000 €/ans au lieu de 4000€ chez GAZEL.

L'EDV demande donc si la mairie pourrait prendre en charge l'électricité de la commanderie vu qu'elle fait partie d'un groupement d'achat et paie l'électricité moins cher, et l'EDV rembourserait ce coût à la mairie.

La mairie ne souhaite pas prendre en charge la gestion de l'électricité de la commanderie, une réunion sera proposée au CA de l'EDV afin d'en discuter.

Vente de maison à Vaour :

Une maison chemin du ribatou est en vente (191000€).

Communication en période électorale :

Les nouvelles règles de communication entreront en application à partir du 1^{er} septembre. La mairie ne pourra diffuser que des informations mais devra rester neutre et ne pas faire de propagande électorale.

Réunion SICA :

Une réunion a eu lieu avec la 4C, il y en aura bientôt une avec les communes du Causse et le PETR.

Maison Alegre :

Les papiers ont été signés chez le notaire, la mairie est officiellement propriétaire. L'achat a coûté 5000€.

Le notaire a signifié que la maison est hypothéquée jusqu'en 2033.

Le coût pour la levée de l'hypothèque est de 400€, le notaire a conseillé d'attendre la fin de l'hypothèque, La mairie va se renseigner sur ce que cela implique.

Antenne : Fréquence Commune :

La mairie a contacté « Fréquence Commune » pour leur faire part de son souhait de trouver quelqu'un.e qui puisse animer une réunion publique au sujet de l'antenne 5G. Fréquence Commune a répondu favorablement, quelques dates ont été évoquées en février ou mars mais rien n'a été fixé pour le moment.

Réunion à Penne fin janvier sur les énergies renouvelables :

Faut-il faire passer l'info dans une Vaourette ? Cette réunion est organisée par une asso et pas par la mairie, la Vaourette n'a normalement pas vocation à relayer les informations des associations. La commission communication va en discuter.

Habitat léger :

Le 28 Janvier aura lieu à atmosphère une journée dédiée à l'habitat léger. Cette journée s'adresse notamment aux élus municipaux.

Cabinet de soins:

Un groupe de travail s'est réuni en décembre au cabinet de soins afin de faire du lien entre différents acteurs locaux du soins et proposer des actions par rapport aux principales problématiques de santé rencontrées au niveau local.

Présence de Mr Foliot à une réunion de coordination :

Mr le sénateur a évoqué le souhait de venir assister à une réunion de coordination.

**PROCHAINE RÉUNION DE COORDINATION
LE JEUDI 30 JANVIER A 17H**